

PETITE CHRONIQUE

Les Quarante Heures auront lieu à S. Jean Baptiste de Québec, le 14 ; à l'île aux Grues, le 16 ; à N.-D. du Rosaire, le 18 ; à S. Gervais, le 20.

L'Encyclique sur la Question sociale a été expédiée le 9 mai aux évêques, sous plis cachetés. Elle comprend 57 pages *in-quarto*. C'est le plus long document pontifical rédigé par Léon XIII. La traduction anglaise est due à la collaboration du cardinal Manning et de Mgr Walsh, archevêque de Dublin. On affirme que la traduction française a été faite par le Pape lui-même. Il aurait dit : " Le style laissera peut-être à désirer un peu, mais ma pensée sera bien rendue. "

La nomination de Mgr Ferrata comme successeur de Mgr Rotelli est désormais certaine. Mgr Jacobini partira la semaine prochaine pour Lisbonne afin d'y prendre la succession du cardinal Vannutelli.

Mgr Rotelli a reçu l'avis officiel de sa nomination au cardinalat.

Le juge en chef de la Cour d'Appel de la Province de Québec, Sir A. A. Dorion, est décédé le 31 mai dernier, muni des secours de la religion, à l'âge de 73 ans.

M. l'abbé J. C. Laflamme, du Séminaire de Québec, a été élu Président de la Société Royale du Canada. Nos félicitations.

On dit que plusieurs citoyens de l'île-aux-Grues sont décidés à prendre des procédures pour empêcher la translation des restes du fondateur du collège de Sainte-Anne, M. l'abbé Painchaud, inhumés, comme l'on sait, dans le cimetière de cette paroisse.

La demande d'un coadjuteur par S. E. le Cardinal Archevêque de Québec est un fait certain, et à moins de retards imprévus il est probable que le nom du nouveau titulaire sera connu dans quelques semaines.

Mgr de Rimouski est parti le 1er juin, en tournée pastorale, et sera de retour dans sa ville épiscopale, le 30 juillet.

M. S. Mahou, curé de Ste-Blandine, précédera Sa Grandeur qui sera accompagnée de M. le chanoine Bornier, curé de St-Epiphanie, et de M. S. Fraser, assistant curé de l'Isle-Verte.

M. F. X. Dumais, ancien curé, gardera la paroisse de M. le chanoine Bornier pendant son absence, et M. André Audet, ancien curé, remplacera M. Fraser à l'Isle-Verte.